Boletín Informativo Trimestral

 $3^{\circ} - 17/18$



3er Trimestre - Curso 17/18

www.iesvegasbajas.com

25 de Junio de 2018

ACTOS DE CLAUSURA DEL 50 ANIVERSARIO

Varios eventos han puesto un extraordinario colofón a las celebraciones del 50 aniversario del Centro.

El miércoles 13 de junio se inauguró en la Sala Centinela una Exposición Retrospectiva que incluía un museo tecnológico, la muestra fotográfica del Cordel de Barbaño, en homenaje a Sabina Gómez Quintana, trabajos científicos, fotografías históricas, curiosidades, etc.

El Jueves 14, los alumnos fueron los protagonistas de una divertida y emotiva Gala en la que hubo actuaciones musicales, danza, malabares, exposición de proyectos e intervenciones de ex-



alumnos como Filo Álvarez, Santiago Fernández y Javier Cienfuegos.

Por último, organizada por la AMPA del Centro, se celebró el Sábado 16, en los jardines del instituto, una entrañable velada musical que contó con una barra atendida por madres y padres.

Hubo visitas guiadas para antiguos alumnos, entrega de orlas, actuación musical de Alberto Vázquez (Radiador Resfriado) y animación a cargo del DJ Juanma.

PREMIO DÍA DE LA PROVINCIA

El IES Vegas Bajas, en colaboración con la asociación ExtreMakers, ha obtenido el premio Día de la Provincia Badajoz 2018, en la modalidad "Premio Integración social y laboral de personas con discapacidad". Se reconoce así el trabajo social desarrollado dentro del proyecto EduMakers, coordinado por Antonino Vara.

La **gala de entrega de premios** se celebró el jueves 26 **de abril** en **Hornachos**.



CLAUSURA 50 ANIVERSARIO	1
ACTOS DE GRADUACIÓN	1
Premio Día de la Provincia	1
VIAJE A PARÍS	2
ERASMUS EN ITALIA	2
EDUCACIÓN FÍSICA	2
ORIENTACIÓN	2
BADOCA SAFARI PARK	3
EDUCANDO EN JUSTICIA	3
VISITAS DIDÁCTICAS	3
Breves	4
ACTIVIDADES CULTURALES	4

FIESTAS DE GRADUACIÓN: BACHILLERATO, FP Y ESO



El viernes 25 de mayo se celebró, en el Pabellón Polideportivo del Centro, el acto de graduación de Bachillerato y del Ciclo Formativo de Panadería, Repostería y Confitería.

El acto fue conducido por el profesor Pablo Iglesias. Comenzó con la actuación musical de Carmen Gallego y Alicia Pinilla. A continuación se sucedieron los emotivos discursos de alumnos, tutores, jefe de estudios y director. Más tarde, vino la entrega de orlas y premios, y el fin de fiesta.



El Teatro Municipal acogió el 14 de junio la fiesta de graduación de los alumnos de ESO. El acto, conducido por el profesor José Antonio Muñoz, finalizó con una comida profesores-alumnos.



















Actividades Complementarias y Extraescolares

Viaje a París

Del 17 al 22 de marzo, alumnos de 1° y 2° de ba-chillerato realizaron un viaje de estudios internacional. Como ocurre en los años pares, el destino fue París, considerada por muchos como la ciudad más hermosa del mundo.

Durante seis días visitaron todos sus enclaves y monumentos importantes: Arco del Triunfo, Museo del Louvre, Catedral de Notre Dame, Torre Eiffel, Palacio de Versalles, Montparnasse, Ópera Garnier, Galerías Lafayette, Basílica del Sagrado Corazón, etc.

El broche lo puso la jornada en el parque **Disneyland**

Erasmus en Italia

Del 20 al 26 de mayo ha tenido lugar en San Miniato (Italia) el segundo encuentro Erasmus que forma parte del proyecto "Young Tourism: Listen and discover". En él participa el IES Vegas Bajas de Montijo junto a otros cuatro centros de Alemania, Polonia, Italia y Finlandia.

El objetivo principal del proyecto es elaborar audioguías (sobre San Miniato en esta ocasión) que los alumnos graban en cada una de las lenguas, además del Inglés. Además, el centro anfitrión, el Instituto Tecnico Statale Carlo Cattaneo, diseñó un amplio programa de actividades.















Departamento de Educación Física

ESQUÍ EN XANADÚ

Alumnos de 3° y 4° de ESO viajaron el jueves 19 de abril al centro comercial y de ocio Xanadú, para realizar prácticas de esquí.

PROADES

Dentro del programa PROADES, el 25 de abril, alumnos de bachillerato recibieron una charla presentación teórica y práctica sobre carrera de montaña. Por su parte, los alumnos de 4° ESO recibieron clases de iniciación al Tiro con Arco.

MES DE LA SALUD

Durante el tercer trimestre se han seguido realizando actividades para mostrar la oferta deportiva de la localidad, como las clases de Yoga impartidas por Abel Romano.

JEDES

El jueves 10 de mayo, un grupo de alumnos de ESO participaron como voluntarios en las Juegos Extremeños del Deporte Especial, organizadas por el Ayuntamiento de Montijo.

Departamento de Orientación

TALLER DE ORIENTACIÓN

Un grupo de **exalumnos** que estudian en la universidad contaron su experiencia a alumnos de **2º Bachillerato.**

CARRERA MILITAR

Alumnos de 4° de ESO y Bachillerato recibieron una charla impartida por militares.

DONANTES

Los alumnos de 3° ESO y FP Básica recibieron **charla sobre transplantes.**

CONSTRUYE TU MUNDO

La FAD y la Policía Local llevaron a cabo este programa de prevención de drogodependencias.

AULAS SIN HUMO

La Mancomunidad y el Consorcio Extremeño de Información al Consumidor realizaron varias talleres destinado a alumnos de 2º ESO para prevenir el tabaguismo.







TSJ Extremadura



El jueves día 19 de abril, alumnos de 1° de Bachillerato realizaron una visita a Cáceres, organizada por el Departamento de Filosofía, a la sede del Tribunal Superior de Justicia de Extremadura (TSJEx). La visita se enmarcaba dentro del Programa "Educando en Justicia". Durante la misma. guiados por un letrado de la Audiencia Provincial, tuvieron la oportunidad de asistir a dos juicios, conocer el Instituto de Medicina Legal y recorrer dependencias como calabozos, archivo, etc.

Periodistas

El 12 de abril se celebró en el IES Vegas Bajas una Mesa redonda organizada por el Departamento de Filosofía titulada "Jóvenes y Medios de Comunicación" en la que se contó con la participación de José Luis Lorido, Susana Mangut, Juan José Montes, Irene Rangel, Gema Correa y Carmen Lobo.



Estos seis prestigiosos periodistas, que trabajan en diferentes medios de comunicación (Televisión, Radio, Prensa) compartieron tema de conversación con los alumnos de 1° de Bachillerato.

Teatro



El Lunes 19 de marzo, los alumnos de 3° y 4° de ESO, FP Básica y Bachillerato asistieron en el Teatro Municipal de Montijo a la representación de la obra de Miquel Murillo "¿Dónde estás, Lucía?". La actividad, patrocinada por la Diputación Provincial de Badajoz en colaboración con el Ayuntamiento de Montijo, tenía como finalidad concienciar a la juventud sobre la problemática del acoso escolar a la vez que se invitaba a reflexionar sobre los problemas de las relaciones afectivo sexuales y el mal uso de las redes sociales.

Poetas olvidadas

El Departamento de Lengua y Literatura y la Biblioteca del Centro organizó, conjuntamente con la Biblioteca Municipal, la participación de alumnos de 4° ESO en un original Acto Literario que llevaba por título "Las poetas olvidadas de la Generación del 27",

Francofonía



Los alumnos de Francés han elaborado con diferentes trabajos una exposición dedicada a la Francofonía, que se pudo ver del 17 al 25 de marzo en el vestíbulo.

Claveles



Los alumnos de Portugués, en colaboración con los de Plástica, conmemoraron la Revolución de los Claveles repartiendo claveles de papel que portaban diferentes mensajes alusivos a este momento histórico.

WorkShop

Alumnos del taller de robótica expusieron el proyecto Edu-Makers en este simposium.

Badoca Safari Pak

El jueves 3 de mayo, los alumnos de 1° de ESO realizaron una interesante excursión organizada conjuntamente por los departamentos didácticos de Biología y Geología y Portugués.

Por segundo año consecutivo, visitaron Badoca Safari Park, un parque zoológico temático situado en Vila Nova de Santo André (Portugal), que alberga más de 500 animales de 45 especies distintas. Por otra parte, los alumnos de por-



tugués pusieron en práctica los conocimientos de este idioma. Como broche a este día de aprendizaje y convivencia, se desplazaron a la playa de Santo André, para darse el primer baño en agua salada del año.



Células



En el vestíbulo del centro estuvieron expuestas las maquetas de diversos tipos de células realizadas con distintos materiales como práctica de los contenidos de la materia de Biología y Geología.



Idiomas

La Biblio Vegas acogió la "Fiesta de los idiomas". Varios alumnos leyeron fragmentos de obras literarias en Croata, Chino, Árabe, Italiano, Coreano, Inglés, Francés, Portugués y Castellano.







Breves - Actividades Culturales

Visita UEX

Alumnos de 3° y 4° ESO realizaron una visita a la Universidad de Extremadura.



En primer lugar fueron a la Facultad de Física y Química, donde les contaron algunas líneas de investigaciones actuales. Después tuvieron la oportunidad de visitar el observatorio astronómico. Más tarde descubrieron el funcionamiento de la Unidad de Vigilancia del Aire, donde les mostraron las técnicas utilizadas para el análisis de contaminantes.



Asistieron a esta iornada de convivencia los alumnos de 1º de ESO, quienes disfrutaron de la gran oferta de actividades: juegos deportivos, talleres, exhibiciones, atracciones, conciertos, etc.

Viaje a Mérida - 2° de ESO

El martes 8 de mayo, los alumnos de 2° de ESO visitaron la ciudad monumental de Mérida.

Comenzaron recorriendo el puente romano y la Alcazaba, donde descubrieron la importancia de esta construcción defensiva. Tras un tentempié continuaron su recorrido hasta el Arco Trajano y la Cripta de Santa Eulalia, donde vieron los primeros restos cristianos de



Mérida. A continuación, los alumnos disfrutaron de la majestuosidad del Teatro Romano y del Anfiteatro. Finalizó la ruta con la visita al Templo de Diana.



Educavita



Otro año más, el IES Vegas Bajas participó en el XV Encuentro Juvenil de Ocio y Tiempo Libre "Educavita" celebrado el 17 de abril en el Colegio San José de Villafrança de los Barros.



Teatro Grecolatino

El dia 9 de abril, los alumnos del IES Vegas Bajas asistieron a la XXII edición del Festival de Teatro Grecolatino que organiza cada año el IES Santa Eulalia de Mérida.



En el incomparable marco del Teatro Romano, los alumnos disfrutaron con las obras "Los siete contra Tebas", del taller de teatro del IES Santa Eulalia y "Lisístrata", del grupo Komos del IES Districte Maritim de Valencia.

Curso Panadería



El Lunes 21 y el martes 22 de mayo de 2018 se celebró, en las instalaciones del Ciclo Formativo de Panadería, Repostería y Confitería del IES Vegas Bajas de Montijo, un taller demostración de distintos tipos de panes a cargo del acreditado panadero Josep Pascual.

eTwinning School



El equipo evaluador de los proyectos eTwinning ha concedido el Sello de calidad al proyecto "Eros: stop or I'll shoot you", coordinado por el profesor Ángel Luis Gallego Real. Además, el centro ha recibido el reconocimiento "eTwinning School".

Reunión Científica



El 12 de abril, el IES Vegas Bajas participó en la XXII Reunión Científica organizada por la asociación "I.e.S" en el IES Sierra de San Pedro. Bajo la dirección de los profesores José Manuel Sánchez, Antonino Vara y Pepi Jaramillo, nuestros alumnos expusieron las conclusiones del proyecto estratosférico VegaSky.

Bachillerato de Adultos



El 27 de abril, alumnos del Bachillerato de Adultos realizaron un viaje cultural a Cáceres. La graduación se celebró el 25 de mayo con una cena de confraternidad.



Fin de Curso



Una convivencia en Valdelabrava y el tradicional viaje a Isla Mágica y Agua Mágica en Sevilla fueron las actividades de fin de curso.

